

専科めっせ

夢限の力でかけばそうと

第5号
信学会さゆり幼稚園
専科教室

たいいく



年少さんは、「綱引き」「マット相撲」を行いました。一人ではできない事も、力を合わせ楽しむ姿がたくさんありました。綱引きでは、負けてしまっても「もう一回やりたい」とやる気満々！先生対決でも、本気で引っ張る先生に負けじと、力を合わせる姿がありました。マット相撲も対先生と行ない、一人では勝てなくても、複数人で頑張っていました。

年中さんは、大縄・短縄跳びを行いました。大縄跳び・短縄跳びでは、自ら練習する子たちも増え、一人ひとりが確実に上達してきました！！好き嫌いが出てくる縄跳び、是非お家でもたくさん褒めながら行ってみてください。チャレンジカードもプレゼントし、クリア出来たらシールを！毎朝頑張っている子が増えました。



年長さんは、短縄跳び・サッカーを行いました。短縄跳びでは短い時間で集中し、レベルUP！を目標に活動しました。楽しみながら、走り跳びやケンケン跳びに挑戦することができました！

サッカーでは、ボールを蹴る楽しさや難しさを感じながらルールを理解して、自らシュートをねらって活動する姿をたくさん見せてくれました！どんな活動にも全力でできる年長さん、とても素敵です☆

おんがく

年少さんは、季節の歌に合わせてリズム打ちや身体表現を楽しみました。《きのこ》の曲に合わせて歌詞の中にある「るるる…」の部分で伸びていくきのこの視覚教材を見て一緒に身体を伸ばしてだんだん高く、を感じました。

また、12月は《あわてんぼうのサンタクロース》の歌に合わせて鈴を鳴らして楽しみました。



年中さんは、いよいよ鍵盤ハーモニカの音楽遊びが始まりました！

ホースのつけ方や鍵盤を弾く指を知り、いよいよ吹いてみます。白い鍵盤を端から端まで鳴らしてみたり、“ププー”とクラクションの音を吹いたり、音を出す楽しさを感じました。また、ドレミの歌で最初に出てくるドを探してから吹いてみたり、片づけの仕方もばっちりな年中さんです♪



年長さんは、11月21日に上田市サントミュージックで“なかよし音楽会”がありました。10月下旬からは全体練習も始まり、速さがバラバラになったり、音を出すタイミングが分からなくなったりと、“63人全員で音を合わせて演奏すること”の難しさを感じることもありましたが、練習を積み重ねていくうちに、周りの音も聴きながら気持ちをひとつにし、本番では素晴らしい演奏になりました♪



えいご

年長さんは、クリスマスの英語を思い出して、クリスマスゲームをしました！ロンド橋が落ちる♪のクリスマスバージョンで、みんなで We wish you a merry Christmas を歌いながら、橋の下をドキドキみんなでくぐりました！橋が落ちたら、クリスマスの英語を言ったり、Santa Claus がでたら、サンタさんに変身したりしました！嬉しそうにしている子どもたちでした♪



年中さんは、着る物の英語を覚えて、みんなでキーワードゲームをしました！日本語ではパンツ！でも、英語になると“underwear”になるところで大笑いの年中さんでした。先生が言う英語をよく聞いて、キーワードが出てきたら、先生につかまる前に大急ぎで席に戻って、セーフ！と嬉しそうにしている子どもたちでした。

年少さんは、ローランド先生と一緒にクリスマスの英語で遊びました！みんなでまらくなり、サンタさんのプレゼントをパスして、クリスマスの英語をみんなで言ってみました♪知っている物もいくつかあったようで、大きな声で教えてくれた年少さんでした！クリスマスのカードを持って、ペアを探すゲームもしました。ペアを見つけると、こっちこっち！と声をかけあう姿がとても可愛かったです♡



季節はクリスマスですね！子どもたちにクリスマスプレゼント決めた？と聞くと、「もう決めたよ！お手紙も書いたよ！いい子にするよ！」と準備万端な様子でした。Very good にしていれば、先生ももらえるかな？と聞くと、大人だから来ないんじゃない？と聞かれてしまいました。でも、Very very good にしていようと思います。メリークリスマス…☆

ひと言めっせ

文責 はるよ せんせい

おしらせ

- 来月、1月中旬に来年度の専科教室募集に向けた体験教室が開かれます！
- お得にご入室いただけるキャンペーンもございますので、ぜひご入室をお考えの方やご興味がある方は、一度体験してみませんか？
- 詳しくは、来月配布するおたよりをご覧ください。

お問い合わせは・・・

信学会さゆり幼稚園 専科教室
〒389-0806 千曲市磯部 931 TEL.026-275-0370

